

Le house of training, haut lieu de la formation

Luxembourg. La Chambre de commerce et l'Association des banques et banquiers du Luxembourg ont créé un «House of Training» pour la formation professionnelle continue. Dès 2016, une structure autonome et indépendante verra le jour. La LSC propose notamment 27 nouvelles formations, dont les ressources humaines et innovation et créativité. D'autres seront aussi en allemand (droit, propriété intellectuelle et marketing, communication et gestion commerciale). L'IFBL n'est pas en reste avec pas moins de 450 «cours à la carte», structurés en 14 thèmes et 25 programmes qui regroupent tous les métiers de la banque. (C.)